



Mi Universidad

Resumen

Yahir Franco Cristiani Vázquez

Tercer parcial

Bioética y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velazco

Medicina Humana

Tercer semestre, grupo C

Comitán de Domínguez, Chiapas a 07 de noviembre del 2024

La película La decisión de Anne se basa en el problema que está atravesando la familia Fitzgerald, donde la niña Anne fue concebida mediante una fertilización in vitro, para que ella pueda salvarle la vida a su hermana mayor Kate, la cual padece leucemia desde muy pequeña.

Debido a todo esto Anne ha estado involucrada en lo que son las donaciones para poder salvar a su hermana siendo ella sometida a lo que son múltiples tratamientos médicos, como son la extracción de sangre y de médula ósea procedimientos que fueron sin el consentimiento de Anne debido que desde sus primeros meses de nacida fue la donadora principal de su hermana, mediante todo esto, la pequeña Anne toma la decisión de demandar a sus padres, exigiendo el derecho que ella tiene con su propio cuerpo, y que todo se haga con el consentimiento de ella y evitar que la sigan usando de esa manera. Este tipo de acto nos da a entender que desafía la autonomía acerca de la donación de órganos debido a que todo el procedimiento que se han realizado no son con el consentimiento de la menor, Donde los padres tratan de salvar a la mayor, pero no se han dado la tarea de pensar en lo que puede llegarse a perjudicar de manera física y emocional a la menor, donde la familia tendría que hacerse responsable y teniendo en cuenta lo que significa las donaciones de hermanos.

Con todo esto podemos darnos cuenta que la decisión del paciente en este caso la hermana mayor Kate ya no estaba de acuerdo de que la menor siguiera donando, ya que Kate se encuentra en un estado insoportable y muestra inconformidad y quiere terminar con el sufrimiento debido a que ha estado luchando con una enfermedad que la va consumiendo lentamente, y al requerir un trasplante de riñón sabe que este procedimiento medico puede llegar a tener repercusiones para ambas, y además de eso quiero evitar más el sufrimiento de sus padres, ante la presencia de esta enfermedad que los va consumiendo lentamente y que todas las batallas que se llevaron a cabo en la búsqueda de una cura ya terminaron por desgastarla a ella de manera física y emocional, y trata de evitar que su hermanita, siga ayudando y siga recibiendo además de ello un daño. Y aquí nos damos cuenta que la paciente quiere ejercer su autonomía y decir que ya no quiere seguir con el tratamiento en donde además de causarle dolor, también está ayudando a que su agonía siga presente.

En el caso de los tutores tratan de salvar a Kate sin darse cuenta del daño que el van generando a ambas con esto. La desesperación de los padres para ayudar a Kate los arillo a someter a Anne a múltiples procedimientos y aquí podemos tener en cuenta que los padres en si se están olvidando de la hija mejor y no se tomaron el tiempo para pensar que las terapias que se están implementando está generando un daño ya emocional a Kate y Anne, pero al final sus padres aunque les costaba mucho entender, entendieron que era momento de que Kate este también feliz, y la felicidad de ella la encontraría fuera de este mundo, de tantas batallas que ha pasado, ella sentía que ya era momento,

La historia se basa prácticamente en como nosotros como seres vivos, buscamos las maneras de evitar la muerte, y en ese afán de querer salvar a alguien, no nos paramos a pensar si todo lo que estamos haciendo es correcto.

Es una historia que va más allá del día a día que cualquier persona pudiese pasar siempre, nosotros como personas es tan difícil pensar y reconocer que la muerte es parte del proceso de la vida, como en el caso de la historia, los padres se aferraban a la vida de Kate buscando múltiples soluciones que la pudiesen ayudar, pero Kate ya no quiere porque también entiende y comprende que sus padres sufren todos los días al querer hacer algo que no es posible.

Y podemos concluir que esta película nos lleva a pensar y a valorar distintas perspectivas en estos casos donde la vida, y desde mi punto de vista seria como un comentario, vivir cada día como si fuera el ultimo.

Lo que es la Eutanasia y Muerte Digna: Kate, al aceptar su enfermedad, plantea indirectamente la cuestión de la eutanasia y la muerte digna. Aunque no se discute directamente en la película, la aceptación de Kate de su propio destino y su cansancio de los tratamientos médicos aluden a la idea de permitir que alguien viva o muera con dignidad. Desde una perspectiva bioética, esto desafía la visión de prolongar la vida a toda costa, especialmente cuando se convierte en una carga emocional y física para el paciente y su entorno.